



Rusia logra controlar la estratégica ciudad de Vugledar, su mayor triunfo militar en más de 6 meses en Ucrania

El Ejército ruso logró ayer su mayor victoria militar en más de seis meses de combates en Ucrania al hacerse con el control de Vugledar, estratégica fortaleza que abre las puertas al sur del Donbás.

Las autoridades de la república popular de Donetsk leales a Moscú confirmaron a medios oficiales el izado de la bandera tricolor en el edificio de la ad-

ministración en el centro de la ciudad.

Seguidamente, Kiev anunció la retirada de las tropas que defendían el bastión desde las primeras intenciones rusas en marzo de 2022, dejando atrás apenas un centenar de civiles tras la evacuación de todos los menores.

“El alto mando dio permiso para realizar la maniobra de re-

tirar las unidades de Vugledar para preservar personal y equipamiento de combate y tomar posiciones para sucesivas acciones”, informó el grupo operativo-estratégico Jortitsia del Ejército ucraniano.

SIMBÓLICA VICTORIA RUSA

La conquista de Vugledar es el mayor éxito para el Kremlin desde la toma en febrero de es-

te año de Avdivka, la principal localidad bajo control ucraniano en las afueras de la capital de Donetsk.

“Efectivamente, nuestros soldados se encuentran ya en Vugledar, en el edificio de la administración local se ha izado la bandera rusa”, informó Yan Gaguin, asesor de la república popular de Donetsk, a la agencia RIA Nóvosti.

Vugledar, que tenía antes de la guerra más de 14.000 habitantes, era uno de los principales objetivos de la ofensiva rusa que comenzó en el Donbás en octubre de 2023.

Ante los continuos ataques contra el puente de Crimea, la vía férrea entre Donetsk y la península se convirtió en una alternativa logística, pero su paso a escasos kilómetros de Vugledar la hizo demasiado insegura.

Por ese motivo, las autoridades rusas se vieron obligadas incluso a construir una nueva vía férrea entre la región sure-

ña rusa de Rostov y la localidad de Volnovaja en Donetsk.

Sin la toma de Vugledar era imposible hacerse con el control de todo el sur del Donbás. Ahora, Moscú tiene el camino expedito.

Según la prensa estadounidense, las tropas rusas están tomando territorios a una velocidad que no se veía en el Donbás desde el comienzo de la campaña militar.

En las próximas semanas, pronostican, muy probablemente Ucrania también perderá el control de Pokrovsk.